

100 Wings

die Tage der Engel

Von Rakushina

Kapitel 48: Chamuel

Wenn Chamuel eins in all den Jahren gelernt hatte, dann das man keine voreiligen Schlüsse ziehen sollte. Auch nicht bei gefallenen Engeln. Er war zwar selbst überaus gottesfürchtig und glaubte fest an Gottes Vollkommenheit, dennoch war er sicher, dass die Gefallenen ihre Gründe hatten. Wie oft hatte er versucht dass Engeln wie Sariel und Barkiel klarzumachen?

Und nicht jeder Querdenker war ein Verräter. Man stellte im Leben Fragen. Aber scheinbar verstand das nicht jeder.

Daher hatte Chamuel sich instinktiv für die Verteidigung seiner andersdenkenden Artgenossen eingesetzt, mit Gottes Zustimmung und hatte schon Einige vor vorschnellen Urteilen und Beschimpfungen bewahren können.